

北栄町図書館本館建設 30 周年記念講演

本日は、この図書館の建設 30 周年記念講演を開催しましたところ、多くの方にご参加いただき感謝申し上げます。そして、講師の金田一先生におかれましては、大変お忙しいところ、我々のためにおいでいただき、感謝申し上げます。本日は、日本一、聞きたいお話、どうぞよろしく願いいたします。

さて、この図書館は、今から 30 年前に「大栄町立図書館」として、図書館行政の新たな一歩を踏み出しました。地盤が悪く、建設には大変な苦労があったと思います。図書館にある豊富で多様な資料や情報を提供することで、本に親しむ楽しさや豊かさを育み、知的創造を広げ、町民力の向上と地域の活性化につながる、地域に根ざした図書館づくりに取り組んでまいりました。時には、移動図書館車を運行し、来館できない方への本の提供を行ったり、子育て支援の一環としての赤ちゃんに絵本を手渡すブックスタート、名探偵コナンに会えるまちとして、コナンコーナーを設置したりして、幅広い世代の方に本を身近に感じていただきました。また、本を提供するだけでなく、クリスマスコンサートなど各種イベントを開催し、図書館の新たな魅力づくりに取り組んできたところです。

本日は、日本一受けたい授業として、金田一先生に本を通して、「図書館は誰にもやさしい居場所」というようなお話が聞けるとと思います。先生、本日はどうぞよろしく願いいたします。

これからも、本を提供するだけに留まらず、情報発信の拠点として、生涯学習の場として、ご期待に添えるような魅力ある図書館を目指してまいります。

本日の会が皆さまにとりまして、有意義な会となり、多くの方に内容を伝えていただくよう祈念し、開会にあたってのあいさつとさせていただきます。

令和5年11月23日

北栄町長 手嶋俊樹